

„Der Antrag zur Einrichtung eines Projektes „Schüler in die Kommunalpolitik“ wird grundsätzlich begrüßt. Da ein derartiges Projekt eine engere Kooperation mit den Schulen erforderlich macht, ist vor einer abschließenden Beschlussfassung das Gespräch mit den Oberschulen, dem Gymnasium Bersenbrück und der BBS zu suchen und das Interesse zu erfragen. Sollte ein Interesse vorhanden sein, wird die Verwaltung mit der Erarbeitung eines Konzeptes in Zusammenarbeit mit den Schulen beauftragt. Das Konzept ist dann wieder zur Entscheidung dem Samtgemeinderat vorzulegen.“